

1560.

ORDRE de Saint-Jean-de-Latran. (ROME.)

Voilà encore un ordre que l'on confond avec celui de l'Eperon d'or; il fut institué par le pape Pie IV, en 1560.

Sa marque est une croix d'or à huit pointes, émaillée de rouge, chargée au centre de l'image de saint Jean-Baptiste sur une terrasse de sinople: la légende est, *ordinis institutio M. D. LX.*, institution de l'Ordre en 1560. Sur le revers sont deux clefs passées en sautoir, surmontées d'une thiaïre, avec ces mots, *præmium virtuti et pietati*, récompense pour la vertu et la piété. Voyez page 225, pl. XVI, n° 2. Cette croix est attachée à la boutonnière avec un ruban noir.